

RESUMEN CURRICULAR.

Cursé mis estudios desde primaria hasta preparatoria en la ciudad de Oaxaca, Oax.

En el año de 1976, me trasladé a la ciudad de México D.F., para iniciar mis estudios universitarios de la carrera de administración de empresas en la Universidad Iberoamericana, mismos que concluí en el año de 1980.

Mi primer empleo ha sido en la Comisión de Fomento Minero, como analista de presupuestos, tarea que desempeñé durante 2 años.

En 1981 me integré a la Oficina de Asesores del C. Presidente de la República, para participar en la coordinación de la Encuesta Nacional al Sector empresarial.

En el año 1982, me trasladé a la ciudad de Tapachula Chiapas, para trabajar en la empresa Distribuidora Panamericana S.A. de C.V., empresa dedicada al comercio de materiales de construcción, en la que he desempeñado diversos puestos, y desde 1985 la Gerencia General, misma que continúo desempeñando, además de ser el Presidente del Consejo de Administración.

De 1985 al 2009, fui el responsable de la coordinación de ventas y logística para el mercado de Centroamérica, así como representante legal de la cooperativa La Cruz Azul en esa región.

En organismos representativos del sector empresarial, he sido Presidente del Consejo Directivo de la CANACO-SERVYTUR de Tapachula en los años 89-90 y Presidente del Consejo Directivo de COPARMEX Costa de Chiapas, en los años 2000-2001. Presidí también del 2001 al 2005, el Centro Regional Para la Competitividad Empresarial de Estado de Chiapas (CRECE).

He participado como Consejero Ciudadano, en las elecciones para Presidente Municipal de Tapachula en los años 1995 y 1998, y he sido Consejero Electoral para la elección de la gubernatura de Chiapas en el año 2000.

Fui el Presidente Fundador del Patronato de la Facultad de Contaduría de la UNACH Campus IV, patronato del que aún formo parte, y he sido conferencista invitado a diversos eventos organizados por el I.T.E.S.M. Tuxtla Gutiérrez.

En los años 2005-2009 he sido Vicepresidente de la Feria Internacional Tapachula A.C., y actualmente formo parte del Patronato de la Feria Mesoamericana.

Actualmente soy Vicepresidente del Consejo Consultivo de Nacional Financiera del estado de Chiapas.

JUAN MANUEL ZARDAIN BORBOLLA